

Informations EHPAD

LE PETIT

N°45 AVRIL 2023



JOURNAL DU PRIEURE

Deux charmantes poules nous sont arrivées avec le printemps. Elles ont élu domicile dans la cour du service Vendanges, côté bureau. Vous pouvez passer les voir à tout moment. Elles s'appellent **Janine et Bécassine**.

Tiens ! Une petite devinette à ce sujet : *Pourquoi les coqs ont des ailes et pourquoi les poules pondent des œufs ?*

Deux biquettes sont arrivées également, elles sont visibles dans le parc de l'établissement autour de la mare. Elles sont en vacances pour le mois d'avril, et remplacent la tondeuse par la même occasion.

Vendredi 26 mai, salle de l'Orangerie : Exposition de vêtements et de chaussures, c'est ouvert à tous, autant aux résidents qu'à leurs familles.

Souhaitons la bienvenue à :

Service Beausoleil : M. Uguen, Mme Fregona, Mme Lemaire
Service champ fleuri : Mme Portugais, Mme Busson

Gardons un souvenir ému
Des résidents qui nous ont quittés



Service Beausoleil : Mme Cureau

PROCHAINE GAZETTE : MAI 2023



L'AGENDA



● À VOS AGENDAS, POUR NE RIEN MANQUER !

Mercredi 5 avril : Messe

Jeudi 6 avril : Supérette

Mercredi 12 avril : spectacle de chant « Marina Villatel »

Mercredi 19 avril : pâques avec les enfants du personnel

Mercredi 26 avril : anniversaires du mois

● ANNIVERSAIRES DE CE MOIS-CI :

Mme THISSE Solange né le 12 avril, 91 ans

Mme PONTONNIER Henriette né le 13 avril, 99 ans

Mme LEMAIRE Marie-Antoinette née le 15 avril, 90 ans

Mme RODAYER Jeannine née le 23 avril, 95 ans



LES TEMPS FORTS DES ANIMATIONS

MEDIATION ANIMAL

Les séances de médiation animale ont repris au mois de mars. Deux séances ont eu lieu, l'une à Beausoleil, l'autre à Champs-fleuris.

Parmi les animaux, il y avait un chien, un lapin et cinq cochons d'Inde que les résidents ont pu caresser et à qui ils ont donné à manger.

Ces moments sont non seulement une occasion de stimuler la mémoire et la motricité des résidents mais aussi de les reconforter et d'améliorer leur bien-être.



CHORALE

Création d'une chorale au sein de l'Établissement. Deux fois par mois, une quinzaine de résidents se réunissent à la salle de l'Orangerie afin de pousser la chansonnette. Ils préparent actuellement un petit concert qui aura lieu certainement en septembre.

Pensez à réserver vos places !

Le chant est un agréable divertissement et un bon exercice physique. Il laisse remonter des tréfonds de la mémoire de chacun d'agréables souvenirs.

Ah ! Nous allons oublier de vous donner le nom de notre

SPECTACLE

Mercredi 16 mars, le groupe chantant de Saint-Biez-en-Belin s'est produit à l'EHPAD de Pontvallain. Ils nous ont proposé des chansons de la variété française.

Les résidents ont pu reprendre des morceaux qu'ils connaissaient bien. Chacun s'en est retourné dans sa chambre, enchanté par un air qui faisait écho en lui.



VENDANGES

Le service des Vendanges accueille depuis quelques jours deux nouvelles résidentes, Janine et Bécassine. Ce sont deux poules qui ont pris possession des lieux dans la cour des Vendanges. Nous tenons à remercier l'Association des Familles et Amis de l'EHPAD, la FADEP d'avoir acheté le magnifique poulailler, ainsi que la première poule Janine, c'est la grise. Un grand merci également à notre collègue Laurence qui nous a donné l'autre, la rousse qui se prénomme Bécassine. N'hésitez pas à leur rendre visite et à passer les saluer ! Ces deux gallinacés vous attendent.

SORTIE RESTAURANT

Lundi 27 mars, Sortie au restaurant Le Vivaneau, le restaurant de Pontvallain qui vient de rouvrir aux Sablons, à quelques pas de la Maison de Retraite.

Les résidents ont apprécié cette sortie qui les a changés de leur quotidien. Surtout qu'au menu, après le buffet d'entrée, c'était la cuisine antillaise du chef qui était proposée.

Certains sont rentrés à pied, l'occasion d'une petite marche digestive avant la sieste bien appréciée, une fois arrivés.



LE CHALET

Entre les premiers rayons de soleil du printemps et les giboulées de mars, début des travaux de jardinage. On a arraché les plantes et les fleurs déjà reparties, on les a mises en pots, on a redonné un coup de jeune aux parterres du PASA pour en rendre l'approche plus gaie et plus accueillante.